

POMME AU LOGIS

LE JARDIN DE MARC

Début Juin

Que d'évolution depuis 6 semaines ! Les métamorphoses ont opéré : les fleurs ont donné des fruits, les larves de coccinelles sont devenues adultes et les abeilles ont essaimé suite à des naissances royales. Des accouplements sont s'ouvrent au cœur des cycles



L'attaque massive de pucerons a favorisé l'émergence de quantité phénoménale de coccinelles de toutes les couleurs.



Dessous la greffe en écusson, quelques bourgeons adventifs tentent de redonner vie au porte-greffe.



Les prunes en formation laissent une trace de la fleur, à savoir le pistil qui, desséché, laissera une petite cicatrice sur le fruit qu'on appelle point pistillaire.



Quelques pieds de fraises donnent des fruits amusants en comparaison des gariguettes.



Un frelon avait commencé son nid dans une ruchette. Une femelle fondatrice, après avoir construit des cellules en pâte à papier, a commencé à pondre (il faut imaginer cette photo tête en bas).



Le rhynchite rouge du pommier vu pour la première fois cette année, les infos sur le web montrent qu'il est déjà connu

